

Le samedi 7 avril 2018 nous a quittés soudainement à l'hôpital de Monthey

Madame Madeleine LAGRIVE-HALLADA

deux jours après son 85e anniversaire.

Sont dans la peine, ses fils et leurs épouses, ses petits-enfants et leurs conjoints(es), ses arrière-petits-enfants.

La cérémonie d'adieu a été célébrée dans l'intimité de la famille.

Domiciles de la famille: Claude Lagrive, Ch. Chantecoucou 37, 1255 **Veyrier**,
Gérald Lagrive, Rue du Villars 40, 1024 **Ecublens**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.